














Протокол №2 

заседания Управляющего Совета муниципального 

общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная 

школа №9» г.Благодарного Ставропольского края 

( МОУ «СОШ№9») 

от25.12.2024 г. 

Время: 16.00 

Место заседания: кабинет № 25 

 

присутствовали 12 членов Управляющего Совета 

приглашенные: 

 Солнышкина Т.А., Семигук Л.А. - зам.директора по УВР, Малинина 

А.Г – зам. дир. по ВР, родители 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Развитие материально-технической базы школы. Обеспечение 

безопасности обучающихся во время пребывания в школе. Отчёт о 

состоянии работы по организации безопасных условий обучения и 

воспитания (БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, 

Интернет – безопасность, санитарные нормы). 

2. Об организации промежуточной аттестации учащихся. 

3. Об участии членов управляющего совета в организации и проведении 

массовых мероприятий 

4. Собеседование с родителями, уклоняющимися от воспитания детей. 

5. Согласование стимулирующих выплат, премии за 1 полугодие 2024-25 

уч.года 

 
 

Ход заседания: 

По  первому  вопросу выступила директор МОУ «СОШ № 9» 

Василенко Ирина Николаевна, которая рассказала собравшимся о состоянии 

материально-технической базы школы, перспективах ее развития. Ирина 

Николаевна выразила благодарность членам Управляющего совета и 

родительской общественности за активную работу по пополнению 

материально-технической базы и  переданные по договорам пожертвования 

материальные ценности (мебель, оборудование и др.) для школы.  

Большое внимание в своем выступлении Ирина Николаевна обратила 

на безопасность школы, которая является приоритетной в деятельности 

администрации школы и педагогического коллектива. Объектом этой 

деятельности являются: соблюдение требований пожарной безопасности, 

охраны труда, мероприятия гражданской обороны, обеспечение 



антитеррористической защищенности и меры по предупреждению 

террористических актов, контроль за соблюдением обучающимися 

требований безопасности дорожного движения, а также профилактика 

правонарушений и различного рода травматизма детей и подростков. 

 Пропускной режим в здание школы контролируется сотрудником ЧОП 

«Фрегат».  На посту КПП имеется необходимая документация с телефонами 

экстренных служб для использования ее в случае возникновения внештатной 

ситуации. 

Согласован план совместных действий с правоохранительными 

органами при возникновении разных уровней террористической угрозы. При 

проведении массовых мероприятий охрана учреждения усиливается 

сотрудником полиции и администрацией школы. 

В течение года осуществлялись проверки антитеррористической 

защищенности школы сотрудниками ОВД. Состояние антитеррористической 

защищенности образовательного учреждения оценено как 

удовлетворительное. 

Администрацией школы регулярно организовывались встречи 

обучающихся разных возрастных категорий с сотрудниками полиции с 

целью разъяснения правил безопасного поведения на улице, с незнакомыми 

людьми, а также по вопросу профилактики правонарушений экстремистской 

направленности среди подростков. 

Проезд транспорта, завоз материальных средств и продуктов 

осуществляется в соответствии со списком автотранспорта, разрешенного 

для проезда на территорию образовательного учреждения и утвержденным 

директором. 

 Здание школы оснащено: 

- круглосуточным видеонаблюдением; 

- стационарной и переносными тревожной кнопкой вызова 

вневедомственной охраны; 

- автоматической системой противопожарной сигнализации и системой 

оповещения  и управления людей  при пожаре. 

            Согласно графику проводились плановые, повторные и 

внеплановые инструктажи, беседы с работниками школы по пожарной 

безопасности. 

 Перед проведением массовых мероприятий проводилась проверка 

противопожарного состояния помещений школы и эвакуационных выходов 

на соответствие требованиям пожарной безопасности.            
             

Решили  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Продолжить работу по развитию и пополнению материально-

технической базы школы 
«ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  



  

По  второму вопросу   выступила  зам. директора  школы по УВР 

Солнышкина Т.А.  с докладом о формах и порядке промежуточной 

аттестации обучающихся и условиях перевода в следующий класс  

учебном   году. Татьяна Александровна  рассказала членам совета  об 

изменениях  в порядке проведения промежуточной аттестации 

обучающихся, познакомила с нормативными  и другими документами 

школы. Солнышкина Т.А. . рассказала членам совета, какие необходимо  

внести изменения в локальные акты школы.  

Решили  

1. Согласовать график промежуточной  аттестации обучающихся 

МОУ «СОШ № 9» на 2024-2025 учебный год 

«ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  
 

 По   третьему вопросу   выступила  заместитель директора 

школы  по воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, которая 

рассказала об участии членов Управляющего совета в организации и 

проведении общешкольных мероприятиях и  поблагодарила их от имени 

всего коллектива школы. Анна Григорьевна познакомила собравшихся с 

графиком проведения общешкольных мероприятий и выразила надежду 

о содействии в их проведении со стороны родительской общественности.  

 Решили  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Продолжить работу оказанию помощи школе в организации и 

проведении общешкольных и масссовых мероприятий. 
 «ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  

 

 

По четвертому вопросу выступила директор школы Василенко И.Н. Ирина 

Николаевна  обратилась к собравшимся с просьбой провести беседу с 

родителями, которые не осуществляют должного контроля за собственными 

детьми, уклоняются от их воспитания в силу различных причин. На 

заседание Совета были приглашены родители, с ними проведена беседа.  

Решили  

1. Оказать помощь родителям и семьям, оказавшимся в трудной жизненной 

ситуации. 



2. Рекомендовать классным руководителям на родительских собраниях 

рассказать родителям о приемах и методах эффективной и безопасной 

 



Протокол №3

заседания Управляющего Совета муниципального 
общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная 

школа №9» г.Благодарного Ставропольского края

( МОУ «СОШ№9»)

от 31.01.2025 г.

Время: 16.00
Место заседания: кабинет № 25

присутствовали 12 членов Управляющего Совета
приглашенные:

 Солнышкина Т.А., Семигук Л.А. - зам.директора по УВР, Малинина 
А.Г – зам. дир. по ВР

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Результаты учебной работы за I полугодие 2024 -2025 учебного 
года.

2. Итоговые результаты муниципального этапа Всероссийской 
олимпиады школьников.

3. Развитие детских общественных объединений. Система 
самоуправления в школе. Участие в РДШ.

4. Основные направления работы деятельности ОУ по 
профилактике правонарушений и преступности среди обучающихся.

5. Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной 
деятельности в 2024 году.

6. Работа школьной столовой.
7. Состояние нормативно – правовой базы школы.
8. Собеседование с родительскими комитетами классов.

Ход заседания:
По  первому и второму  вопросам  выступила выступила  зам. 

директора  школы по УВР Солнышкина Т.А.  с докладом о результатах 
обученности и качества обучения в  1 полугодии 2024-2025 учебного года. 
Также Татьяна Александровна познакомила собравшихся с результатами 
школьного этапа ВсОШ и предварительными результатами районного этапа.

            
Решили 
1. Принять информацию к сведению. 
2. Работу школы по организации учебно-воспитательного процесса в 1 

полугодии  2024-2025 учебного года признать удовлетворительной.
«ЗА» - 12 чел. 



«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

 По   третьему и четвертому вопросам    выступила  заместитель 
директора школы  по воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, 
которая рассказала о работе детских общественных объединений, о 
деятельности совета старшеклассников и школьной системы 
самоуправления, участии обучающихся школы в Российском Движении 
школьников. Анна Григорьевна познакомила собравшихся с социальным 
паспортом школы, работой совета по профилактике преступлений и 
правонарушений среди обучающихся. 

 Решили 
1. Принять информацию к сведению. 
2. Признать работу школы по развитию детского самоуправления и 

работу совета профилактики школы удовлетворительной.
 «ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

По пятому вопросу выступила директор школы Василенко И.Н. Ирина 
Николаевна  представила вниманию собравшихся отчет о финансово-
хозяйственной деятельности учреждения в 2024 году. 

Решили 
1. Принять информацию к сведению. 

 «ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

По шестому    вопросу слушали заместителя директора по учебно-
воспитательной работе Семигук Л.А., ответственную за организацию 
питания в школе. Любовь Александровна рассказала об организации 
горячего питания в учреждении, работе школьной столовой. Особый акцент 
Любовь Александровна сделала на работе родительского контроля за 
организацией горячего питания в школе. Предложила согласовать список 
обучающихся на льготное питание. 

Решили 
1.  Признать  работу  школы  по  организации  горячего  питания 

удовлетворительной.
2.  Согласовать  список  обучающихся  на  получение  бесплатного 

горячего питания .
 «ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет.





Протокол № 4 

заседания Управляющего Совета муниципального 

общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная 

школа №9» г.Благодарного Ставропольского края 

( МОУ «СОШ№9») 

от 27.03.2025 г. 

Время: 16.00 

Место заседания: кабинет № 25 

 

присутствовали 12 членов Управляющего Совета 

приглашенные: 

 Солнышкина Т.А., Семигук Л.А. - зам.директора по УВР, Малинина 

А.Г – зам. дир. по ВР, педагог-библиотекарь 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Подготовка к государственной итоговой аттестации 

выпускников 9, 11 классов. 

2. Профилактическая работа по ПДД. 

3. Защита прав участников образовательного процесса. 

4. Согласование списка учебников для заказа на 2025-26 учебный 

год, рекомендованных Минпросвещения России для образовательного 

процесса. 

5. О соблюдении охраны труда и техники безопасности, санитарно- 

гигиенических правил в классах. 

6. Собеседование с родителями, уклоняющимися от воспитания 

детей. 

7.  
Ход заседания: 

По  первому  вопросу выступила директор МОУ «СОШ № 9» 

выступила  зам. директора     школы по УВР Солнышкина Т.А.  с докладом о 

школьной системе подготовки к государственной итоговой аттестации 

выпускников 9 и 11 классов, о результатах пробных экзаменов.             

Решили  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Признать работу школы по подготовке к ГИА удовлетворительной 

«ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  

  

По  второму вопросу   выступила  заместитель директора школы  

по воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, которая 

доложила собравшимся о работе, которую проводят специалисты школы 

по изучению правил дорожного движения, о системе профилактических  

мер по предупреждению правонарушений  и БДД. Анна Григорьевна 



обратилась с просьбой к членам УС о содействии в работе  по 

профилактике происшествий на дорогах, о необходимости бесед с 

родителями, которые необдуманно  покупают школьникам, не имеющим 

прав,  скутеры и мотоциклы. 

 

Решили  

1. Признать работу школы по профилактике БДД удовлетворительной 

2. Оказывать содействие в проведении профилактической работы по 

безопасности дорожного движения. 

 

«ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  

 

 По   третьему вопросу   выступила  заместитель директора 

школы  по воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, которая 

рассказала об участии членов Управляющего совета в организации и 

проведении общешкольных мероприятиях и  поблагодарила их от имени 

всего коллектива школы. Анна Григорьевна познакомила собравшихся с 

графиком проведения общешкольных мероприятий и выразила надежду 

о содействии в их проведении со стороны родительской общественности.  

 Решили  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Продолжить работу оказанию помощи школе в организации и 

проведении общешкольных и масссовых мероприятий. 

 «ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  

 

 

По четвертому вопросу  слушали педагога – библиотекаря МОУ 

«СОШ № 9» Карандину Е.И., которая  предложила для согласования 

список  учебников для заказа на 2025-2026  учебный год, 

рекомендованных Минпросвещения России для образовательного 

процесса. 

 

Решили  

1.  Согласовать список учебников для заказа на 2025-2026  учебный 

год, рекомендованных Минпросвещения России для образовательного 

процесса. 

«ЗА» - 12 чел.  

«Против» - нет  

«Воздержались» - нет  

  



 



Протокол № 5

заседания Управляющего Совета муниципального 
общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная 

школа №9» г.Благодарного Ставропольского края

( МОУ «СОШ№9»)

от25.06.2025 г.

Время: 16.00
Место заседания: кабинет № 25

присутствовали 12 членов Управляющего Совета
приглашенные:

 Солнышкина Т.А., Семигук Л.А. - зам.директора по УВР, Малинина 
А.Г – зам. дир. по ВР, родители

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Реализация Программы развития школы в 2024-25 учебном 
году. Определение приоритетных направлений деятельности школы в 
2025-2026 учебном году.

2. Итоги образования за учебный год. Задачи обучения, воспитания на 
новый учебный год

3. Итоги спортивно – оздоровительной работы за год.
4. Итоги работы ученического самоуправления в школе.
5. Подготовка школы к 2025-2026 учебному году.
6. Организация отдыха, оздоровления обучающихся в летний период.
7. Анализ работы УС за год.

8. План работы Управляющего совета в 2025-2026 учебном году.
9. Согласование стимулирующих выплат, премии на 2 полугодие 2025 уч.года

Ход заседания:
По  первому  вопросу выступила директор МОУ «СОШ № 9» 

Василенко Ирина Николаевна, которая рассказала собравшимся о 
Реализации Программы развития школы в 2024-25 учебном 
году. Ирина Николаевна довела до сведения собравшихся 
информацию о  приоритетных направлений деятельности школы в 
2025-2026 учебном году.
            
Решили 
1. Принять информацию к сведению. 
2.  Признать  работу  школы  по  реализации  Программы  развития  в 

2024-2025 учебном году удовлетворительной,  



«ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 
   По  второму вопросу   выступила  зам. директора  школы по УВР 

Солнышкина Т.А.  с докладом об  Итогах  образовательной деятельности 
школы  за учебный год. Татьяна Александровна познакомила членов УС с 
задачами обучения  и  воспитания, которые поставлены педколлективом  на 
новый учебный год

Решили 
1. Признать образовательные результаты школы в 2024-2025 учебном 

году удовлетворительными 
2. Согласовать задачи обучения и воспитания на 2025-2026 учебный 

год.
«ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

По   третьему  и четвертому вопросам    выступила  заместитель 
директора школы  по воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, 
которая рассказала об итогах спортивно-оздоровительной работы в 2024-
2025 учебном году и итогах работы ученического самоуправления за год. 

 Решили 
1. Принять информацию к сведению. 
2.  Признать  работу  школы  по  развитию  спорта  и 

здоровьесбережению,  по организации детского самоуправления в  и   2024-
2025 учебном году удовлетворительной,  

 «ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

По пятому  вопросу выступила директор школы Василенко И.Н. 
Ирина Николаевна  рассказала собравшимся о подготовке школы к 2025-2026 
учебному году. Директор школы сообщила о том, что в 2026 году в школе 
будет проводится капитальный ремонт в рамках федеральной программы 

Решили 
1. Принять информацию к сведению.
 «ЗА» - 12 чел. 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 

По шестому  вопросу   выступила заместитель директора школы  по 
воспитательной работе Малинина Анна Григорьевна, которая познакомила 
собравшихся с планами проведения летней оздоровительной кампании.

Решили 
1. Принять информацию к сведению.
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